Глава третья: Функциональные возможности сети UMTS
В этой главе дан обзор сигнализации базового управления и межсетевого взаимодействия узлов.

В процессе работы UE, UTRAN и CN принимают множество состояний. Каждое состояние характеризуется уровнем активности, а, следовательно, и требованиями к ресурсам. В UMTS изменение требований к ресурсам обеспечивается динамическим распределением ресурсов. Это позволяет лучше использовать ресурсы, уменьшая взаимные влияния и продляя срок службы батарей в мобильном телефоне. Состояния также определяют поведение CN в отношении UE, например, завершение или отклонение входящего вызова в случае, если UE выключено, не занято или уже активно.

Набор элементарных процедур управляет изменениями состояния и распределением ресурсов при необходимости. Процедуры управления мобильностью (MM) и управления радио ресурсами (RRM), такие как передача обслуживания, позволяют UE перемещаться внутри сети без разрывов связи.

Одной из характеристик UMTS является то, что элементарные процедуры можно объединять разными способами с целью предоставления услуги. Технические параметры также позволяют выполнять одно и тоже несколькими способами. Помимо описания элементарных процедур MM и RRM используются примеры, в которых объясняются общие процедуры сигнализации для множества услуг. При рассмотрении функциональных возможностей выбран детальный уровень представления информации.

3.1 Состояния оборудования пользователя (UE) и сети

При включении оборудование пользователя (UE) UMTS вводится в режим IDLE (незанятый). Запускается механизм поиска ячейки (соты), отслеживающий диапазон частот UMTS для ячейки с помощью широковещательной информацией, соответствующей перечню допустимых PLMN. Когда подходящая ячейка найдена, UE размещается в этой ячейке и запрашивает первоначальный доступ к UTRAN, чтобы привязаться к сети и войти в состояние CONNECTED (подключен). После привязки UE становится известным/зарегистрированным в сети и может получить доступ к предлагаемым услугам. Этот режим работы также называется Camping on UTRAN Cell (размещение в ячейке UTRAN).

Многорежимные UE помимо сети UMTS способны работать в существующих сетях GSM/ GPRS. Когда сеть UMTS не доступна, UE может работать в ячейке GSM/GPRS. Этот режим работы также называется Camping on GSM/GPRS Cell (размещение в ячейке GSM/GPRS).

UE может также участвовать в межсистемных передачах обслуживания и обновлениях местоположения (LU).

Когда UE размещается в ячейке UTRAN, применяются следующие описания состояний.

3.1.1 Состояния управления мобильностью (MM) в режиме коммутации каналов (CS)

В режиме коммутации каналов UE и CN работают в трех состояниях, показанных ниже, подобных поведению в GSM.

Когда UE включается и выполняет прикрепление IMSI (IMSI Attach), оно переходит из состояния MM-DETACHED в состояние MM-CONNECTED, а затем после успешного завершения процесса прикрепления IMSI - в состояние MM-IDLE. В состоянии MM-IDLE оборудование пользователя регистрируется в CN с помощью LA (зона местоположения), но не регистрируется в UTRAN.

Когда выполняется вызов или обновление местоположения, UE переходит обратно в состояние MM-CONNECTED до завершения процесса установления соединения/транзакции.

Когда выполняется процесс открепления IMSI (IMSI Detach), состояние изменяется на MM-DETACHED. В состоянии MM-CONNECTED оборудование пользователя регистрируется в UTRAN с помощью ID (идентификатора) ячейки и в CN с помощью ID соединения Iu.

3.1.2 Состояния управления мобильностью в режиме коммутации пакетов (PMM)

В режиме коммутации пакетов UE и CN работают в трех состояниях, показанных ниже.

Когда UE выполняет прикрепление GPRS, оно переходит из состояния PMM-DETACHED в состояние PMM-CONNECTED, а затем после успешного прикрепления GPRS и освобождения соединения сигнализации - в состояние PMM-IDLE. В состоянии PMM-IDLE оборудование пользователя регистрируется в CN с помощью RA (зона маршрутизации), но не регистрируется в UTRAN.

Когда запрашивается новая услуга или выполняется обновление зоны маршрутизации (RAU), UE переходит обратно в состояние PMM-CONNECTED до завершения предоставления услуги/транзакции. В состоянии PMM-CONNECTED оборудование пользователя регистрируется в UTRAN с помощью ID ячейки и в CN с помощью ID соединения Iu.

Когда выполняется процесс открепления PS, состояние изменяется на PMM-DETACHED.

3.1.3 Состояния услуг управления радио ресурсами (RRC)

В зависимости от типа соединения и скорости распространения UE может быть в одном из нескольких различных состояний. Это определяется состояниями RRC, управляемыми из RNC. В режиме Idle (незанятый) UE не имеет активных соединений. В режиме Connected (подключенный) UE может быть в одном из четырех состояний RRC:

· Состояние Cell_FACH (канал прямого доступа) используется для организации связи по общим каналам с ограниченной полосой пропускания, например, прикрепление IMSI или LU 

· Состояние Cell_DCH (выделенный канал) используется для организации связи по зарезервированным выделенным каналам, подобным телефонному каналу и каналу передачи данных. В этом состоянии UTRAN будет выполнять передачи обслуживания для QoS CS и обновление ячейки для QoS PS. 

· Состояния Cell_PCH (пейджинговый канал) и URA_PCH используются, когда нет передачи данных. Оборудование пользователя только прослушивает пейджинговый канал, таким образом, минимизируя нагрузку батареи. В состоянии Cell_PCH оборудование пользователя выполняет обновление ячеек, тогда как в состоянии URA_PCH оно выполняет менее частое обновление зоны регистрации в UTRAN (URA). Описание определения местоположений дается в разделе 3.3.3. Преимущество последнего состояния состоит в повышении сохранности мощности, а недостаток - в необходимости процесса пейджинга. Например, состояние URA_PCH предпочтительнее состояния Cell_PCH, когда UE перемещается с большой скоростью, чтобы минимизировать частоту процедур обновления местоположения. 

3.1.4 Обзор состояний UE

Ниже приведен перечень состояний UE и RRC. Местоположение UE будет известно сети по изменению разрешения. В зависимости от фактического состояния UE оно будет регистрироваться в разных базах данных и с разной точностью. Основываясь на состоянии и типе активного соединения, либо UE, либо UTRAN будет выбирать, в какой ячейке разместиться. Описание определения местоположений приведено в разделе 3.3.3.
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3.1.5 Состояния протокола пакетной передачи данных (PDP)

Подписка PS включает в себя подписку одного или более адресов PDP. Каждый адрес PDP описывается одним или более контекстов PDP в UE, SGSN и GGSN. Каждый контекст PDP существует независимо в одном из двух состояний PDP. Состояние PDP показывает, разрешен перенос данных для данного адреса PDP или нет. Все контексты PDP абонента вытекают из одного и того же состояния PMM для IMSI данного абонента.

3.1.5.1 Состояние INACTIVE (неактивное)

В состоянии INACTIVE услуга передачи данных для определенного адреса PDP абонента не активна. Контекст PDP не содержит информации маршрутизации или размещения для обработки передачи данных PDP, относящихся к данному адресу PDP. Данные не могут передаваться. В состоянии INACTIVE изменение местоположения UE не вызывает обновления для контекста PDP, даже если абоненту прикрепляется PS.

UE меняет состояние INACTIVE на состояние ACTIVE, начиная процедуру запроса услуги с помощью активизации контекста PDP.

3.1.5.2 Состояние ACTIVE (активное)

В состоянии ACTIVE контекст PDP для используемого адреса PDP активизируется в UE, SGSN и GGSN. Контекст PDP содержит информацию размещения и маршрутизации для переноса PDU PDP для данного конкретного адреса PDP между UE и GGSN.

Активный контекст PDP для UE сменяет состояние на INACTIVE, начиная процедуру освобождения услуги с помощью деактивизации контекста PDP. Все активные контексты PDP для UE переходят в состояние INACTIVE, когда состояние PMM меняется на состояние IDLE или PMM-DETACHED.

3.2 Элементарные процедуры

Ресурсы сигнализации и транспортные ресурсы устанавливаются и освобождаются динамически по запросу, основанному на требуемом качестве обслуживания (QoS) для оптимального использования ресурсов. В UMTS разные службы с разным QoS будут совместно использовать радио ресурсы. Поэтому все процедуры обычно сводятся к выполнению соединения сигнализации и выполнению, модификации и освобождению RAB.

3.2.1 Пейджинг

Процедура пейджинга используется базовой сетью, чтобы указать UE на необходимость завершения транзакции, например, входящего вызова или передачи данных.

В UMTS используется два разных типа процедур пейджинга в зависимости от того, существует ли соединение в той же области CN или нет. Пейджинг типа I является "обычным" способом использования пейджинга. Он используется UE в режиме IDLE, чтобы создать соединение сигнализации для завершения новой транзакции. Пейджинговое сообщение посылается в те LA/RA, где UE в последний раз представило отчет о своем местоположении. Пейджинг типа II используется, когда UE уже имеет соединение в одной области CN и должно быть выполнено другое соединение в той же области CN. Поскольку пейджинговое сообщение посылается в мобильный телефон только с активным соединением, оно посылается непосредственно в одно UE.

Когда UE является IMSI- и GPRS-прикрепляемым к сети, работающей в режиме I, MSC/VLR выполняют пейджинг для услуг коммутации каналов через SGSN.

3.2.2 Выполнение соединения сигнализации

Чтобы выполнить соединение сигнализации от UE к CN, необходимо выполнить соединение RRC от UE к UTRAN (RNC) и соединение Iu от UTRAN к CN. Если требуется, отдельные соединения сигнализации выполняются от UE к каждому домену CN.

Процедура установления соединения RRC запускается UE, создающим соединение звена AAL2 между RRC и Узлом B, а затем выделенный физический канал W-CDMA между Узлом B и UE, а завершается использование этого комбинированного радиоканала сигнализации (S-RB) выполнением соединения RRC.

После выполнения соединения RRC выполняется процедура аргументации транзакции. Процедура аргументации транзакции используется UE, чтобы показать базовой сети, какой тип транзакции запрашивается. Инициатором соединения Iu является UE, которое выполняет канал сигнализации Iu и соединение плоскости управления Iu.

Соединение сигнализации можно впоследствии использовать для прозрачной сигнализации NAS между UE и CN.

3.2.3 Освобождение соединения сигнализации

Когда транзакция завершена, и соединение сигнализации больше не требуется, оно будет освобождено RNC.

Процедура освобождения начинается с освобождения соединения RRC, запускаемого с помощью выделенного физического канала W-CDMA и S-RB. Затем освобождение соединения плоскости управления Iu и канала сигнализации Iu завершает процесс освобождения.

3.2.4 Авторизация (проверка полномочий) и обеспечение секретности

Процедура авторизации выполняется для представления пользователю UMTS права на доступ в CN и наоборот. Процедура включает авторизацию USIM в UE.

Когда транзакция требует передачу зашифрованных данных, в базовой сети используется процедура обеспечения секретности для передачи параметров секретности (выбор алгоритма шифрования и синхронизация запуска шифрования или оба) в UE, которое в свою очередь подтверждает включение шифрования.

3.2.5 Запрос на обслуживание

Процедура запроса на обслуживание используется для согласования параметров QoS для запрашиваемой услуги и распределения ресурсов передачи данных. Параметры QoS согласовываются UE и CN по уже выполненному соединению сигнализации. Процедура сигнализации слегка отличается для транзакций с каждым из доменов CN. Настройка транзакции обычно включает распределение RAB, как показано на рисунке 3.10.

3.2.6 Завершение обслуживания

Процедура завершения обслуживания используется для освобождения всех ресурсов, связанных с прекращением предоставления определенной услуги, и может быть запущена CN или UE в зависимости от действия пользователя.

Очистка конкретной транзакции по завершению обслуживания будет включать в себя освобождение RAB и всех соединений, выполненных через DRNC. Очистка не влияет на другие соединения для других услуг. Каналы RAB для других услуг, а также соединение сигнализации остаются без изменения.

В случае прекращения предоставления всех услуг для очистки транзакций будет использоваться команда освобождения Iu. При этом будут освобождаться все радио ресурсы и соединения плоскости пользователей Iu, а также соединение сигнализации.

3.2.7 Назначение каналов радио доступа (RAB)

Канал радио доступа (RAB) назначается для переноса речевых сигналов (CS) и данных (PS) между CN и UE. Чтобы назначить RAB, требуется выполнить соединение плоскости пользователей Iu от CN к UTRAN и RB от UTRAN (RNC) к UE. RAB характеризуется параметрами, которые требуются в соответствии с запрашиваемым QoS.

Соединение плоскости пользователей Iu выполняется путем создания канала Iu, требующегося в зависимости от класса QoS. Для соединений CS требуется звено AAL2 между MSC и UTRAN, а для PS требуется соединение с туннелированием через AAL5 между SGSN и UTRAN.

Радиоканал (RB) выполняется путем создания соединения звена AAL2 между RNC и Узлом B, а затем выделенного физического канала WCDMA между Узлом B и UE.

Прежде чем организовать любой канал, RNC выполняет управление допуском. Управление допуском выполняется как оценка того, не повлияет ли новое соединение отрицательным образом на качественные показатели существующих соединений в секциях радиосвязи и наземных секциях.

Впоследствии RAB может использоваться для прозрачной передачи данных между UE и CN. Назначение RAB изменит состояние UE с Cell_FACH на Cell_DCH.

3.2.8 Освобождение каналов радио доступа (RAB)

Каналы радио доступа (RAB) освобождаются, когда не используются для сохранения ресурсов, даже в случае, когда транзакции не завершены. Например, услуга электронной почты остается в состоянии ACTIVE, даже при освобождении радио ресурсов и ресурсов плоскости пользователей. RAB будут повторно устанавливаться и освобождаться по запросу, когда должны передаваться данные.

Освобождение RAB для определенной транзакции не повлияет на другие соединения для других услуг. RAB для других услуг, а также соединение сигнализации останутся без изменения.

Для PS процедура освобождения позволяет сохранить активные контексты PDP, связанные с освобожденными RAB, без модификации в CN, а RAB можно позднее восстановить. При освобождении RAB состояние UE изменится с Cell_DCH на Cell_PCH или URA_PCH.

3.3 Управление мобильностью

3.3.1 Процедура прикрепления (Attach)

Чтобы получить доступ к услугам, UE должно сначала зарегистрироваться в сети путем выполнения процедуры прикрепления. Например, в процессе прикрепления к GPRS выполняется логическое звено между UE и SGSN, и UE становятся доступны услуги SMS посредством PS, пейджинга через SGSN и уведомления о входящих данных PS.

UE прикрепляется раздельно к каждому из доменов CN. Однако UE может выполнять комбинированные или раздельные процедуры прикрепления к GPRS или IMSI в зависимости от возможностей UE и сети, а также от текущего состояния соединения UE.

С помощью процедур прикрепления к GPRS выполняется только регистрация UE в SGSN, тогда как комбинированная процедура прикрепления к GPSR/IMSI позволяет зарегистрировать UE в SGSN для предоставления услуги (услуг) PS, а также в MSC для услуг CS.

Процедура прикрепления в действительности выполняется как процедура LU с установкой типа параметра на Attach. Процедура прикрепления IMSI используется только в случае повторной активизации UE в той же LA (тот же самый индикатор зоны расположения (LAI), транслируемый и сохраняемый в USIM), в которой пользовательское оборудование было зарегистрировано в последний раз.

Имейте в виду, что выполнение соединения сигнализации предшествует процедуре прикрепления, чтобы запросить соединение сигнализации, по которому можно передать сообщение прикрепления.

3.3.2 Процедура открепления (Detach)

Функция Detach используется при выключении UE или когда UE информирует сеть, что оно больше не хочет получать доступ к услугам, используя процедуру открепления от GPRS и/или IMSI. Подобным образом сеть информирует UE, что оно больше не получает доступ к базовым услугам SGSN/MSC.

Существуют различные типы процедуры открепления:

· Открепление IMSI, помечающее UE как неактивное в домене CS CN 

· Открепление GPRS, помечающее UE как неактивное в домене PS CN 

· Комбинированное открепление GPRS/IMSI (только инициируемое UE), помечающее UE как неактивное в доменах CS и PS CN 

Процедура открепления существует в 3-х различных версиях, определяющих инициатора процедуры, т.е. инициируемая UE, SGSN или HLR. Ниже на рисунке показана комбинированная процедура открепления GPRS/IMSI.

3.3.3 Процедуры управления местоположением

3.3.3.1 Обновление местоположения (LU)

Зона местоположения (LA) определяется как группа (кластер) ячеек, в которых UE может перемещаться без выполнения LU в пределах домена CS CN.

Оборудование пользователя в состоянии MM-IDLE выполняет обновление LA, когда оно входит в новую LA, а также выполняет периодическое обновление LA, чтобы поддерживать регистрацию свежих данных о состоянии UE в VLR и HLR.

Обновление LA является обновлением LA либо внутри MSC, либо между MSC. При выполнении обновления внутри MSC центр коммутации подвижной связи будет информировать HLR о новом местоположении UE. При выполнении обновления LA между MSC нет необходимости информировать HLR. Периодическое обновление LA всегда является обновлением LA внутри MSC.

3.3.3.2 Процедура обновления зоны маршрутизации (RA)

Зона маршрутизации (RA) определяется как группа ячеек, в которых UE может перемещаться без выполнения обновлений местоположения маршрутизации в пределах домена PS CN. Одна или более RA может существовать в пределах LA, но RA не может существовать более чем в одной LA.

UE в состоянии PMM-IDLE выполняет обновление RA, когда оно входит в новую RA, а так-же выполняет периодическое обновление RA, чтобы поддержать регистрацию свежих данных о состоянии UE в SGSN и GGSN.

Обновление RA является обновлением RA либо внутри SGSN, либо между SGSN. При выполнении обновления RA внутри SGSN, узел поддержки SGSN информирует GGSN и HLR о новом местоположении UE. При выполнении обновления RA между SGSN нет необходимости информировать GGSN и HLR. Периодическое обновление RA всегда является обновлением RA внутри SGSN.

Если сеть поддерживает соединение Gs между SGSN и MSC, UE, которое прикрепляется как к GPRS, так и к IMSI, будет выполнять комбинированные процедуры обновления RA/LA.

3.3.3.3 Обновление зоны регистрации UMTS (URA) 

Зона регистрации UMTS (URA) включает множество ячеек, принадлежащих одному или более RNC, где UE может перемещаться без выполнения обновлений URA. URA используется для регистрации UE в UTRAN, а также используется для MM и RRM, обрабатываемых UTRAN.

UE выполняет обновление URA, когда входит в новую URA, а также выполняет периодическое обновление URA, чтобы поддерживать регистрацию свежих данных о состоянии UE в UTRAN. URA известна только в пределах UTRAN.

3.3.3.4 Обновление ячейки

В процессе транзакции RNC необходимо знать местоположение UE с точностью до ячейки. Вследствие прерывистости соединения PS эта информация может быть неточной, если UE переместился в момент возобновления передачи. В этом случае обновление ячейки выполняется UE.

Обновление ячейки также используется UE в начале новой транзакции, для периодического обновления ячеек и в качестве отклика на пейджинг PS тип I.

The chapter the third: Functionalities of network UMTS
In this chapter the review of the signal system of base management and gateway interaction of units is given.
During work UE, UTRAN and CN accept set of conditions. Each condition is characterized by a level of activity, and, hence, and requirements to resources. In UMTS change of requirements for resources is provided with dynamic distribution of resources. It allows to use better resources, reducing mutual influences and increasing service life of batteries in mobile phone. Conditions also define behaviour CN in attitude UE, for example, end or a deviation of an entering call in case UE is switched off, not borrowed or is already active.
The set of elementary procedures operates changes of a condition and distribution of resources if necessary. Procedures of management by mobility (MM) and managements of radio of resources (RRM), such as transfer of service, allow UE to move inside a network without breaks of connection.
One of characteristics UMTS is that elementary procedures can be united in the different ways with the purpose of granting service. Technical parameters also allow to carry out one and too in several ways. Besides the description of elementary procedures MM and RRM examples in which the general procedures of the signal system for set of services speak are used. By consideration of functionalities the detailed level of representation of the information is chosen.
3.1 Conditions of the equipment of the user (UE) and networks
At inclusion the equipment of the user (UE) UMTS is entered in mode IDLE (free). The mechanism of search of a cell, a tracing range of frequencies UMTS for a cell with the help the broadcasting information corresponding to the list allowable PLMN is started. When the suitable cell is found, UE is placed in this cell and requests initial access to UTRAN to become attached to a network and enter condition CONNECTED (is connected). After binding UE becomes known / registered in a network and can get access to offered services. This operating mode also refers to Camping on UTRAN Cell (accommodation in cell UTRAN).
Multimode UE besides network UMTS are capable to work in existing networks GSM/GPRS. When network UMTS is not accessible, UE can work in cell GSM/GPRS. This operating mode also refers to Camping on GSM/GPRS Cell (accommodation in cell GSM/GPRS).
UE can participate also in intersystem transfers of service and updates sites (LU).
When UE it is placed in cell UTRAN, the following descriptions of conditions are applied.
3.1.1 Conditions of management of mobility (MM) in a mode of switching of channels (CS)
In a mode of switching of channels UE and CN work in three conditions shown below, similar to behaviour in GSM.
When UE it is included and carries out attachment IMSI (IMSI Attach), it passes from condition MM-DETACHED in condition MM-CONNECTED, and then after successful end of process of attachment IMSI - in condition MM-IDLE. In condition MM-IDLE the equipment of the user is registered in CN with help LA (a zone of a site), but not registered in UTRAN.
When the call or updating of a site is carried out, UE passes back in condition MM-CONNECTED before end of process of an establishment of connection / transaction.
When process of striking off IMSI is carried out (IMSI Detach), the condition changes on MM-DETACHED. In condition MM-CONNECTED the equipment of the user is registered in UTRAN with help ID (identifier) of a cell and in CN with help ID of connection Iu.
3.1.2 Conditions of management of mobility in a mode of switching of packages (PMM)
In a mode of switching of packages UE and CN work in three conditions shown below.
When UE carries out attachment GPRS, it passes from condition PMM-DETACHED in condition PMM-CONNECTED, and then after successful attachment GPRS and clearing of connection of the signal system - in condition PMM-IDLE. In condition PMM-IDLE the equipment of the user is registered in CN with help RA (a zone of routing), but not registered in UTRAN.
When new service is requested or updating a zone of routing (RAU) is carried out, UE passes back in condition PMM-CONNECTED before end of granting of service / transaction. In condition PMM-CONNECTED the equipment of the user is registered in UTRAN with help ID of a cell and in CN with help ID of connection Iu.
When process of striking off PS is carried out, the condition changes on PMM-DETACHED.
3.1.3 Conditions of services of management of radio resources (RRC)
Depending on type of connection and speed of distribution UE can be in one of several various conditions. It is defined by conditions RRC controlled from RNC. In mode Idle (free) UE has no active connections. In mode Connected (connected) UE can be in one of four conditions RRC:
ﾷ 
Condition Cell_FACH (the channel of direct access) is used for the organization of connection on the general channels with the limited passband, for example, attachment IMSI or LU 
ﾷ 
Condition Cell_DCH (the allocated channel) is used for the organization of connection on the reserved allocated channels similar to the telephone channel and the data link. In this condition UTRAN will carry out transfers of service for QoS CS and updating of a cell for QoS PS. 
ﾷ 
Conditions Cell_PCH (the paging channel) and URA_PCH are used, when there is no data transmission. The equipment of the user only listens to the paging channel, thus, minimizing loading of the battery. In condition Cell_PCH the equipment of the user carries out updating cells whereas in condition URA_PCH it carries out less often updating a zone of registration in UTRAN (URA). The description of definition of sites is given in section 3.3.3. Advantage of last condition will consist in increase of safety of capacity, and lack - in necessity of process of paging. For example, condition URA_PCH is more preferable than condition Cell_PCH, when UE moves with the big speed to minimize frequency of procedures of updating of a site. 
3.1.4 The review of conditions UE
The list of conditions UE and RRC is below resulted. Site UE will be known to a network on change of the sanction. Depending on actual condition UE it will be registered in different databases and with different accuracy. Being based on a condition and type of active connection, either UE, or UTRAN will choose, in what cell to be placed. The description of definition of sites is resulted in section 3.3.3.
The review of conditions UE

	Condition UE
	Condition RRC
	UE is known in
	UE accuracy of registration
	A cell is registered in UE
	Gets out with the help

	PMM-DETACHED
	 
	-
	HLR
	IMSI, last LA/RA
	-

	PMM-IDLE
	 
	LA/RA
	CN
	LA/RA
	UE, updating LA/RA

	PMM-CONNECTED
	Cell_FACH
	Cell
	CN, UTRAN
	URA Iu
	UE, updating of a cell

	 
	Cell_DCH
	Cell
	CN, UTRAN
	Cell of connection Iu
	UE, updating of a cell (PS) or transfer of service UTRAN (CS)

	 
	Cell_PCH
	Cell
	CN, UTRAN
	URA connections Iu
	UE, updating of a cell

	 
	URA_PCH
	URA
	UTRAN
	URA
	UE, updating URA


3.1.5 Conditions of the report of batch data transmission (PDP)
Subscription PS includes a subscription of PDP one or more addresses. Each PDP address is described one or more contexts PDP in UE, SGSN and GGSN. Each context PDP exists independently in one of two conditions PDP. Condition PDP shows, carry of the data for given PDP address is resolved whether or not. All contexts PDP of the subscriber follow from same condition PMM for IMSI the given subscriber.
3.1.5.1 Condition INACTIVE (inactive)
In condition INACTIVE service of data transmission for certain PDP address of the subscriber is not active. Context PDP does not contain the information of routing or accommodation for processing data transmission PDP, concerning to the given PDP address. The data cannot be transferred. In condition INACTIVE change of site UE does not cause updating for context PDP even if to the subscriber it is attached PS.
UE changes condition INACTIVE for condition ACTIVE, beginning procedure of inquiry of service with the help of activization of context PDP.
3.1.5.2 Condition ACTIVE (active)
In condition ACTIVE context PDP for used PDP address becomes more active in UE, SGSN and GGSN. Context PDP contains the information of accommodation and routing for carry PDU PDP for given concrete PDP address between UE and GGSN.
Active context PDP for UE replaces a condition on INACTIVE, beginning procedure of clearing of service with the help of deactivisation context PDP. All active contexts PDP for UE pass in condition INACTIVE when condition PMM varies on condition IDLE or PMM-DETACHED.
3.2 Elementary procedures
Resources of the signal system and transport resources are established and released dynamically by the inquiry based on required quality of service (QoS) for optimum use of resources. In UMTS different services with miscellaneous QoS will use in common radio resources. Therefore all procedures are usually reduced to performance of connection of the signal system and performance, updating and clearing RAB.
3.2.1 Paging
Procedure of paging is used by a base network to specify UE necessity of end of transaction, for example, an entering call or data transmission.
In UMTS it is used two different such as procedures of paging depending on, whether there is a connection in same area CN whether or not. Paging such as I is "usual" way of use of paging. It is used UE in mode IDLE to create connection of the signal system for end of new transaction. The paging message is sent in those LA/RA where UE has last time presented the report on the site. Paging such as II is used, when UE already has connection in one area CN and other connection in same area CN should be executed. As the paging message is sent in mobile phone only with active connection, it is sent directly in one UE.
When UE is IMSI-and GPRS-attached to a network working in mode I, MSC/VLR carry out paging for services of switching of channels through SGSN.
3.2.2 Performance of connection of the signal system
To execute connection of the signal system from UE to CN, it is necessary to execute connection RRC from UE to UTRAN (RNC) and connection Iu from UTRAN to CN. If it is required, separate connections of the signal system are carried out from UE to each domain CN.
Procedure of an establishment of connection RRC is started UE, creating connection of link AAL2 between RRC and Unit B, and then allocated physical channel W-CDMA between Unit B and UE, and use of this combined radio channel of the signal system (S-RB) comes to the end with performance of connection RRC.
After performance of connection RRC procedure of the argument of transaction is carried out. Procedure of the argument of transaction is used UE to show a base network, what type of transaction is requested. The initiator of connection Iu is UE which carries out the channel of signal system Iu and connection of a plane of management Iu.
Connection of the signal system can be used subsequently for transparent signal system NAS between UE and CN.
3.2.3 Clearing connection of the signal system
When transaction is completed, and connection of the signal system any more is not required, it will be released RNC.
Procedure of clearing begins with clearing connection RRC started with the help of allocated physical channel W-CDMA and S-RB. Then clearing of connection of a plane of management Iu and the channel of signal system Iu finishes process of clearing.
3.2.4 Authorization (check of powers) and maintenance of privacy
Procedure of authorization is carried out for representation to user UMTS of the right on access in CN and on the contrary. Procedure includes authorization USIM in UE.
When transaction demands transfer of the ciphered data, in a base network procedure of maintenance of privacy for transfer of parameters of privacy (a choice of algorithm of enciphering and synchronization of start of enciphering or both) in UE which in turn confirms inclusion of enciphering is used.
3.2.5 Inquiry about service
Procedure of inquiry about service is used for the coordination of parameters QoS for required service and distribution of resources of data transmission. Parameters QoS are coordinated UE and CN on already executed connection of the signal system. Procedure of the signal system slightly differs for transactions with each of domains CN. Option of transaction usually includes distribution RAB, as shown in figure 3.10.
3.2.6 End of service
Procedure of end of service is used for clearing all resources connected to the termination of granting of certain service, and can be started CN or UE depending on action of the user.
Clearing of concrete transaction on end of service will include clearing RAB and all connections executed through DRNC. Clearing does not influence other connections for other services. Channels RAB for other services, and also connection of the signal system remain without change.
In case of the termination of granting of all services for clearing transactions the command of clearing Iu will be used. Thus all radio resources and connections of a plane of users Iu, and also connection of the signal system will be released.
3.2.7 Purpose of channels of radio of access (RAB)
The channel of radio of access (RAB) is appointed for carry of speech signals (CS) and the data (PS) between CN and UE. To appoint RAB, it is required to execute connection of a plane of users Iu from CN to UTRAN and RB from UTRAN (RNC) to UE. RAB it is characterized by parameters which are required according to required QoS.
Connection of a plane of users Iu is carried out by creation of channel Iu required depending on class QoS. Connections CS need part AAL2 between MSC and UTRAN, and for PS connection with tunneling through AAL5 between SGSN and UTRAN is required.
The radio channel (RB) is carried out by creation of connection of link AAL2 between RNC and Unit B, and then allocated physical channel WCDMA between Unit B and UE.
Before to organize any channel, RNC carries out management of the admission. Management of the admission is carried out as an estimation of, whether new connection by negative image will affect quality indicators of existing connections in the parts of radio communications and ground parts.
Subsequently RAB it can be used for transparent data transmission between UE and CN. Purpose RAB will change condition UE with Cell_FACH on Cell_DCH.
3.2.8 Clearing channels of radio of access (RAB)
Channels of radio of access (RAB) are released, when are not used for preservation of resources, even in a case when transactions are not completed. For example, service of e-mail remains in condition ACTIVE, even at clearing radio of resources and resources of a plane of users. RAB will be established and be released repeatedly by inquiry when the data should be transferred.
Clearing RAB for the certain transaction will not affect other connections for other services. RAB for other services, and also connection of the signal system will stay without change.
For PS procedure of clearing allows to keep the active contexts PDP connected with released RAB, without updating in CN, and RAB it is possible to restore later. At clearing RAB condition UE will change with Cell_DCH on Cell_PCH or URA_PCH.
3.3 Management of mobility
3.3.1 Procedure of an attachment (Attach)
To get access to services, UE it should be registered all over again in a network by performance of procedure of an attachment. For example, during an attachment to GPRS the logic part between UE and SGSN is carried out, and UE services SMS by means of PS, paging through SGSN and notices on entering data PS become accessible.
UE it is attached separately to each of domains CN. However UE can carry out the combined or separate procedures of an attachment to GPRS or IMSI depending on opportunities UE and a network, and also from the current condition of connection UE.
With the help of procedures of an attachment to GPRS registration UE in SGSN whereas the combined procedure of an attachment to GPSR/IMSI allows to register UE in SGSN for granting service (services) PS, and also in MSC for services CS is carried out only.
Procedure of an attachment is actually carried out as procedure LU with installation such as parameter on Attach. Procedure of attachment IMSI is used only in case of repeated activization UE in the same LA (the same indicator of a zone of an arrangement (LAI), broadcast and kept in USIM) in which the user equipment has been registered last time.
Mean, that performance of connection of the signal system precedes procedure of an attachment to request connection of the signal system on which it is possible to transfer the message of an attachment.
3.3.2 Procedure of striking off (Detach)
Function Detach is used at deenergizing UE or when UE informs a network, that it any more does not want to get access to services, using procedure of striking off from GPRS and-or IMSI. In a similar way the network informs UE, that it any more does not get access to base services SGSN/MSC.
There are various types of procedure of striking off:
ﾷ 
Striking off IMSI marking UE as inactive in domain CS CN 
ﾷ 
Striking off GPRS marking UE as inactive in domain PS CN 
ﾷ 
Combined striking off GPRS/IMSI (only initiated UE), marking UE as inactive in domains CS and PS CN 
Procedure of striking off exists in 3 various versions, determining the initiator of procedure, i.e. initiated UE, SGSN or HLR. Below in figure the combined procedure of striking off GPRS/IMSI is shown.
3.3.3 Procedures of management by a site
3.3.3.1 Updating a site (LU)
The zone of a site (LA) is defined as group (claster) cells to which UE can move without performance LU within the limits of domain CS CN.
The equipment of the user in condition MM-IDLE carries out updating LA when it enters in new LA, and also carries out periodic updating LA to support registration of the fresh data on condition UE in VLR and HLR.
Updating LA is updating LA or inside MSC, or between MSC. At performance of updating inside MSC the center of switching of mobile connection will inform HLR on new site UE. At performance of updating LA between MSC there is no necessity to inform HLR. Periodic updating LA always is updating LA inside MSC.
3.3.3.2 Procedure of updating of a zone of routing (RA)
The zone of routing (RA) is defined as group of cells to which UE can move without performance updating sites of routing within the limits of domain PS CN. One or more RA can exist in limits LA, but RA cannot exist more than in one LA.
UE in condition PMM-IDLE carries out updating RA when it enters in new RA, and also carries out periodic updating RA to support registration of the fresh data on condition UE in SGSN and GGSN.
Updating RA is updating RA or inside SGSN, or between SGSN. At performance of updating RA inside SGSN, the unit of support SGSN informs GGSN and HLR on new site UE. At performance of updating RA between SGSN there is no necessity to inform GGSN and HLR. Periodic updating RA always is updating RA inside SGSN.
If the network supports connection Gs between SGSN and MSC, UE which is attached both to GPRS, and to IMSI, will carry out the combined procedures of updating RA/LA.
3.3.3.3 Updating a zone of registration UMTS (URA) 
The zone of registration UMTS (URA) includes set of the cells belonging one or more RNC where UE can move without performance updating URA. URA is used for registration UE in UTRAN, and also used for MM and RRM, processable UTRAN.
UE carries out updating URA when enters in new URA, and also carries out periodic updating URA to support registration of the fresh data on condition UE in UTRAN. URA it is known only in limits UTRAN.
3.3.3.4 Updating a cell
During transaction RNC it is necessary to know site UE to within a cell. Owing to intermittence of connection PS this information can be inexact if UE has moved at the moment of renewal of transfer. In this case updating of a cell is carried out UE.
Updating of a cell also is used UE in the beginning of new transaction, for periodic updating cells and as the response to paging PS type I.
